

Le président Maduro remercie Cuba de sa contribution au Venezuela en matière de santé



La Havane, 9 oct. (RHC).- Le président Nicolas Maduro a remercié Cuba de sa contribution au Venezuela en matière de santé.

Il a également tenu à mettre l'accent sur le rôle de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples d'Amérique-Traité de Commerce des Peuples qui a permis l'accès des peuples à la santé et à bien d'autres programmes sociaux.

L'ALBA a été fondée en 2004 par les présidents de Cuba et du Venezuela Fidel Castro et Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143838-le-president-maduro-remercie-cuba-de-sa-contribution-au-venezuela-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba